

Zum Ehrenamt

Die Corona-Pandemie stellt unser gesamtes gesellschaftliches Leben, ob Senioren und Jugendarbeit, vor in dieser Form nie dagewesene Herausforderungen. In dieser schwierigen Situation macht es Mut, dass die Bürger in unserer Gemeinde Gottfrieding bereit sind, sich gegenseitig zu helfen und zu unterstützen. Es ist ihnen nicht egal, wie es dem Nachbarn geht, ob Ältere mit dem Nötigsten versorgt werden oder an Einsamkeit leiden.

Wir beobachten in unserer Gemeinde eine neue Welle der Solidarität, die deutlich macht, dass Zusammenhalt, Fürsorge der Gemeinschaft und soziales Miteinander auch in dieser schwierigen Lage möglich sind, ja, mehr denn je gebraucht werden. Sie sind neben den bestehenden sozialstaatlichen Hil-

festrukturen ein entscheidender Faktor, um in Zeiten von „social distancing“ soziale Nähe in unserer Gesellschaft weiter zu leben.

Bürgerengagement und Nachbarschaftshilfen, unsere hervorragende Vereinskultur Gottfriedings, werden in den kommenden Wochen und Monaten noch mehr an Bedeutung gewinnen. Die Pandemie wird voraussichtlich weit in das Jahr 2021 weitergehen. Dafür braucht es gute Rahmenbedingungen, gebündelte sachliche Informationen, unkomplizierte Zugänge zu bestehenden Netzwerken und Hilfe zur Hilfe. Deshalb werden wir als Gemeinde, in allen Möglichkeiten, die uns zur Verfügung stehen, unsere Bürger unterstützen!

*Gerald Rost
Bürgermeister Gottfrieding*